

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-99-00-62]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Wednesday, March 1, 2000 at 4:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Alcock  
P. Bourdin  
J. Drexler  
A. Hopkins  
C. Klein-Lataud  
D. Mazzeo  
G. Mianda  
E. O'Hara  
J. Savary  
I. Smith  
C. Zimmerman

A. Baudot  
D. Clipsham (Chair)  
M. Feliciano  
F. Kay  
L. Lewin  
A. McGaughey  
T. Moore  
M. Renaud  
C. Silva  
D. Spring

F. Boudreau  
J.-P. Diamani  
J. – C. Garcia  
S. Kirschbaum  
E. Mahant  
K. McRoberts  
G. Moyal  
E. Roventa  
D. Simeoni  
C. Tatilon

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le mercredi 1<sup>er</sup> mars 2000 à 16 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 4:40 p.m.

The Chair apologized for having to hold the meeting at this date and time.

He also communicated regrets from J.-C. Jaubert who has to teach at this time.

He informed Council that Senate recently approved the following: (1) Certificate in Law and Social Thought and (2) Senior Scholars' representation on Faculty Council.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 16 h 40.

Le président s'excuse pour la tenue de la séance à cette date et à cette heure.

Il communique aussi les excuses de J.-C. Jaubert qui doit enseigner à cette heure.

Il informe le Conseil que le Sénat a récemment approuvé les points suivants :  
(1) Certificat en droit et pensée sociale et  
(2) Représentation des professeur(e)s retraité(e)s au Conseil de la faculté.

**2. Minutes of the previous meeting**

▪ **January 21, 2000 – FC-99-00-49**

The minutes were **approved** with one amendment - page 3 – the Principal noted that the full title for 21<sup>st</sup> Century Chairs is “21st Century Chairs of Research Excellence”. (Savary/Silva)

**3. Matters arising from the minutes**

There was none

**4. Inquiries and Communications**

▪ Principal’s remarks

The Principal informed Council that he had been in UK the week before, attending several conferences and events. He had taken this opportunity to talk about Glendon.

The Principal then asked the Associate Principal, L. Lewin to report on the enrollment status at Glendon.

L. Lewin reported that both the number of OAC and non-OAC applicants for this coming year has increased by 30%; additionally, 17% more students have chosen Glendon as their first choice. She thanked everybody, specially the Liaison Staff for their collective efforts in making this happen and reminded members of Council of the forthcoming events, i.e. the March Break Programme, and the Open Door in May. She urged everybody to participate and to encourage the students to come to Glendon.

**2. Procès-verbal de la séance précédente**

▪ **21 janvier 2000 – FC-99-00-49**

Le procès-verbal est **approuvé** avec une correction, à la page 3 - le principal note que la version officielle de Chaires du XXI<sup>e</sup> siècle est « Chaires d’excellence du XXI<sup>e</sup> siècle pour la recherche ». (Savary/Silva)

**3. Questions dérivant du procès-verbal**

Il n’y en a aucune.

**4. Communications et questions diverses**

▪ Remarques du principal

Le principal informe le Conseil qu’il a assisté à plusieurs conférences et évènements en Angleterre la semaine précédente. Il en a profité pour parler de Glendon.

Le principal demande ensuite à la principale adjointe de présenter son rapport sur les inscriptions à Glendon.

L. Lewin rapporte une augmentation de 30% du nombre de candidats venant des CPO ainsi que des non-CPO pour l’année à venir ; elle note aussi que le nombre d’étudiants qui ont choisi Glendon comme premier choix a aussi augmenté de 17%. Elle remercie tout le monde, spécialement les membres du bureau de liaison pour leurs efforts collectifs et rappelle aux membres du Conseil les prochains évènements, c-à-d, les visites durant le congé de mars, et l’opération portes ouvertes en mai. Elle demande à tous d’y participer et d’encourager les étudiants à venir à Glendon.

The Principal also announced that the recipient of this year's Honorary Degree will be Claude Castonguay.

Le principal annonce aussi que le récipiendaire du Doctorat honorifique, cette année sera Claude Castonguay.

- Terry Fowler

The Chair read a letter dated March 1, 2000 received from Terry Fowler regarding the Academic Planning (attached).

- Terry Fowler

Le président lit une lettre de Terry Fowler, datée du 1<sup>er</sup> mars, traitant du plan académique (ci-jointe).

- Anthony Hopkins

A. Hopkins, on behalf of the Nominations Committee, noted that the nominations exercise for members to sit on the Standing Committees for the next academic year was currently underway. He strongly urged members to participate by either volunteering themselves, or nominating their colleagues. He also observed that the members of the Committee would be contacting faculty individually as part of the nomination exercise.

- Anthony Hopkins

A. Hopkins, au nom du comité des mises en candidature, note que les mises en candidature de membres pour les comités permanents pour l'année prochaine sont présentement en cours. Il encourage les membres à se porter volontaires ou à proposer des collègues. Il indique aussi que les membres du comité vont contacter individuellement les professeurs.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) **CASTL**

The following New Award Proposals were received by Council for information:

- Club Richelieu Service Bursary – [FC-99-00-50],
- Omer and Nora Deslauriers Service Bursary – [FC-99-00-51]

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) **Comité des normes académiques**

Les propositions suivantes de nouvelles bourses d'études sont reçues par le Conseil à titre d'information :

- Bourse de service Club Richelieu – [FC-99-00-50],
- Bourse de service Omer et Nora Deslauriers – [FC-99-00-51]

- LLIR 25<sup>th</sup> Anniversary Service Bursary – [FC-99-00-52]
- IMASCO Awards for Glendon Students - [FC-99-00-53]

- Bourse de service 25e anniversaire du LLIR – [FC-99-00-52]
- Bourse IMASCO pour les étudiants de Glendon – [FC-99-00-53]

**(b) Curriculum**

Submissions received from the following Departments were **approved**:

- Canadian Studies – FC-99-00-54
- Computer Science – FC-99-00-55
- History - FC-99-00-56
- Multidisciplinary Studies – FC-99-00-57
- Political Science – FC-99-00-58

However, the submission from the Work and Study Programme contained in document FC-99-00-59 was referred back to the Committee, on a motion by A. Hopkins and seconded by P. Bourdin.

The concerns were that the new course description did not address the critical dimension which is an important aspects of the course. It was also felt that it was too vague and less explicit than the current version. There was also some concern that the word “self-assessment” was not very specific.

**(b) Comité des programmes**

Les soumissions reçues des départements suivants sont **approuvées** :

- Études canadiennes – FC-99-00-54
- Informatique – FC-99-00-55
- Histoire - FC-99-00-56
- Études pluridisciplinaires – FC-99-00-57
- Science politique – FC-99-00-58

Toutefois, la soumission du programme Travail et études, contenue dans le document FC-99-00-59, est renvoyée au comité suite à une motion de A. Hopkins, appuyé par P. Bourdin.

On estime que la nouvelle description du cours ne présente pas bien la dimension critique qui est un aspect important du cours. On note aussi que la description est trop vague et moins explicite que dans la version existante. On craint aussi que le terme « évaluation de soi » ne soit pas assez spécifique.

**(d) Policy and Planning Committee**

- Academic Plan – [FC-99-00-60]

A. Hopkins presented the Academic Planning Statement 2000-2001 contained in document FC-99-00-60. He noted that as usual the individual plans received from the Departments and Programmes would also be sent along with the document to Senate APPC. He also informed Council that a French version of the final document would also be provided.

He thanked all the members of the Committee for their input and gave a brief overview of the plan.

He then observed that PPC's next item of business would be the development of a template outlining unit needs for both the number and the prioritizing of TS appointments in the immediate and medium-term future.

A. Hopkins, seconded by M. Feliciano then moved that the Plan be approved by Council.

In response to a concern regarding Appendix 3 of the document, A. Hopkins noted this document contained a variety of initiatives as reported by the units in their academic plans to improve the quality of their programmes and that it was not part of the motion before Council.

In addition to several wording

**(d) Comité de direction et de planification**

- Plan académique – [FC-99-00-60]

A. Hopkins présente le plan académique 2000-2001 contenu dans le document FC-99-00-60. Il note que, comme d'habitude, les plans reçus des divers départements et programmes seront envoyés avec le plan du Collège au CDPU du Sénat. Il informe aussi le Conseil que la version française du document finale sera également disponible.

Il remercie tous les membres du comité pour leur participation et il donne un bref aperçu du plan.

Il observe ensuite que le prochain point à l'ordre du jour du CDP sera la mise au point d'un plan cadre soulignant les besoins – à la fois en terme de priorité et de nombre – d'engagements permanents de professeurs, dans l'immédiat et dans le proche avenir.

A. Hopkins, appuyé par M. Feliciano, propose ensuite que le plan soit approuvé par le Conseil.

En réponse à une question concernant l'annexe 3 du document, A. Hopkins note que ce document contient les diverses initiatives présentées par les unités dans leur plan académique pour améliorer la qualité de leurs programmes et que ce document ne fait pas partie de la motion qui doit être mise au vote durant le Conseil.

Plusieurs changements mineurs

changes accepted by the mover, a number of substantive amendments were debated and approved.

- (a) I. Smith, seconded by P. Bourdin moved that the following be added at the end of the 1st paragraph on page 12 of the plan, under « International Enrollment Targets »:

**However, an impediment to continuous growth in the enrollment of international students could be the comparatively high level of international student fees.**

- (b) On page 13 of the plan, under « Foreign Exchanges », E. Mahant, seconded by J. Savary moved that the word « globalization » be replaced by « **internationalization** ».

The question was then called, and the Academic Planning Statement 2000-2001 contained in document FC-99-00-60 as amended was unanimously **approved**. (a copy of the final amended version may be obtained from the Council office upon request)

sont acceptés par les auteurs de la motion, et un certain nombre de changements majeurs sont proposés, discutés et approuvés.

- (a) I. Smith, appuyé par P. Bourdin, propose que la phrase suivante soit ajoutée à la fin du premier paragraphe à la page 12 du plan, sous la rubrique « Objectifs d'inscriptions d'étudiants internationaux »:

**Un obstacle cependant à l'augmentation régulière du nombre d'étudiants étrangers pourrait être le niveau comparativement élevé des frais d'inscription pour ces étudiants.**

- (b) À la page 13 du plan, sous la rubrique « Échanges avec l'étranger », E. Mahant, appuyé par J. Savary, propose que le mot « mondialisation » soit remplacé par « **internationalisation** ».

On passe ensuite au vote, et le plan académique 2000-2001, contenu dans le document FC-99-00-60 ainsi amendé, est unanimement **approuvé**. (une copie de la version amendée est disponible au bureau du Conseil)

## 6. New Business

There was none.

## 7. Adjournment

The meeting adjourned at 6:15 p.m.

## 6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

## 7. Levée de la séance

La séance est levée à 18 h 15.